

PRESSEMITTEILUNG

## **Aufsichtsrat ernennt Wendelin Göbel zum Sprecher der Geschäftsführung der Allianz für die Region GmbH**

### **Manfred Günterberg wird zweiter Geschäftsführer**

Braunschweig, 28. Oktober 2020. Wendelin Göbel wird Sprecher der Geschäftsführung der Allianz für die Region GmbH. Der Aufsichtsrat berief den 57-jährigen in seiner heutigen Online-Sitzung mit Wirkung zum 1. November 2020 in das Amt. Göbel folgt auf Dr. Frank Fabian, der künftig als Anwalt insbesondere soziale Projekte in der Region unterstützen wird. Neben Fabian verlässt auch Oliver Syring die Allianz für die Region. Er wechselt auf eine Führungsfunktion innerhalb der zum Personalwesen von Volkswagen gehörenden Group Academy. Der Aufsichtsrat ernannte darüber hinaus den bisherigen Prokuristen Manfred Günterberg zum zweiten Geschäftsführer des Unternehmens. Die Geschäftsleitung der Allianz für die Region besteht damit künftig aus Wendelin Göbel, Manfred Günterberg und dem Prokuristen Thomas Krause. Außerdem befasste sich der Aufsichtsrat mit der Besetzung des Steuerungskreises des neuen Projektbüros Südostniedersachsen, der sich im Anschluss an die Aufsichtsratssitzung konstituierte, und begrüßte die Landesbeauftragte Dr. Ulrike Witt, die erstmals als Gast an der Sitzung teilnahm.

„Mit Wendelin Göbel übernimmt ein erfahrener Top-Manager die Geschäfte der Allianz für die Region, die sich mit ihren Gesellschaftern und Partnern dafür einsetzt, die Region Braunschweig-Wolfsburg zu einem attraktiven Standort zum Leben und Arbeiten weiterzuentwickeln“, sagte Ulrich Markurth, Vorsitzender des Aufsichtsrats und Oberbürgermeister der Stadt Braunschweig. Göbel sei in der Region gut vernetzt und habe sich in seiner Funktion als Generalsekretär bei Volkswagen bereits für regionale Themen wie den Forschungsflughafen Braunschweig und das Niedersächsisches Forschungszentrum Fahrzeugtechnik eingesetzt. Die Potenziale der Region zu heben und ihr

Profil im Wettbewerb der Regionen weiter zu schärfen, sei ein Herzensanliegen für Wendelin Göbel, sagte Markurth.

Wendelin Göbel ist seit 1987 für den Volkswagen Konzern tätig. Nach verschiedenen Stationen bei der Audi AG wurde er 2007 Leiter Generalsekretariat, Aufsichtsrats- und Vorstandsangelegenheiten und 2010 Generalbevollmächtigter der Volkswagen AG. Seit 2017 war der gebürtige Eichstätter (Bayern) Mitglied im Vorstand der Audi AG für die Bereiche Personal und Organisation.

Neben Göbel wird Manfred Günterberg künftig zweiter Geschäftsführer des Unternehmens. Günterberg ist seit 2013 Prokurist bei der Allianz für die Region und Mitglied des Vorstands der Wolfsburg AG. Zusammen mit Prokurist Thomas Krause übernehmen Göbel und Günterberg ab 1. November 2020 die Steuerung der Allianz für die Region.

Der Aufsichtsrat hieß die designierten Geschäftsführer Wendelin Göbel und Manfred Günterberg willkommen und dankte Oliver Syring und Dr. Frank Fabian für ihre langjährige, engagierte Arbeit in der Geschäftsleitung des Unternehmens. Oliver Syring habe die positive Entwicklung der Region mehr als 25 Jahre lang aktiv mitgestaltet, betonte Ulrich Markurth. „Schon bei ‚reson‘, der Regionalen Entwicklungsagentur für Südostniedersachsen, und der Projektregion Braunschweig, den beiden Vorgängergesellschaften der Allianz für die Region, setzte sich Oliver Syring dafür ein, dass unsere Region enger zusammenwächst. Mit zahlreichen Partnern brachte er zukunftsweisende Themen wie beispielsweise die Berufsorientierungsprojekte und Netzwerke zur Fachkräftesicherung auf den Weg, die heute fester Bestandteil unserer Region sind. Auch Frank Fabian gab in den vergangenen Jahren wichtige Impulse für die Regionalentwicklung. So trug er maßgeblich dazu bei, ein gemeinsames Regionalmarketing für die Region Braunschweig-Wolfsburg zu etablieren, Kooperationsstrukturen zu verbessern und den Gesellschafterkreis zu erweitern“, betont der Aufsichtsratsvorsitzende Markurth.

Oliver Syring übernimmt künftig die Leitung der Lean Akademie bei der Volkswagen Group Academy. Dr. Frank Fabian, seit 2017

Geschäftsführer der Allianz für die Region, wird sich künftig als Anwalt für Arbeitsrecht unter anderem pro bono für soziale Projekte in der Region engagieren.

#### **Kontakt**

Allianz für die Region GmbH | Pressesprecherin | Sibille Rosinski  
Telefon: +49 (0)531/1218-154 | Telefax: +49 (0)531/1218-124  
Mobil: +49 (0)173/5406110 | E-Mail: [sibille.rosinski@allianz-fuer-die-region.de](mailto:sibille.rosinski@allianz-fuer-die-region.de)

#### **Gesellschafter der Allianz für die Region GmbH**

Arbeitgeberverband Region Braunschweig e.V., FUNKE Medien Niedersachsen GmbH, IG Metall SüdOstNiedersachsen, Industrie- und Handelskammer Braunschweig, Industrie- und Handelskammer Lüneburg-Wolfsburg, Landkreis Gifhorn, Landkreis Goslar, Landkreis Helmstedt, Landkreis Peine, Landkreis Wolfenbüttel, Madsack Medien Ostniedersachsen GmbH & Co. KG, Öffentliche Versicherung Braunschweig, Regionalverband Großraum Braunschweig, Salzgitter AG, Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg, Stadt Braunschweig, Stadt Salzgitter und Stadt Wolfsburg, Volksbank eG Braunschweig Wolfsburg, Volkswagen Financial Services AG, Wolfsburg AG